



Die Öffnung des Herzchakras nach oben als «Weg in die Freiheit»

Das Herzchakra ist bei den meisten Menschen nach aussen gerichtet. Die Richtung des Herzchakras aber bestimmt die Richtung unserer Gefühle und damit die «Macht der Verwirklichung».

Damit aber ist unser Herzchakra auf die «Illusion der Realität» gerichtet und nicht mehr auf die Wirklichkeit unseres WAHREN SEINS. Der erste Schritt ist also, unser Herzchakra ganz bewusst durch Imagination nach oben auszurichten. Zunächst auf die Stelle direkt über dem Kopf, auf den Sitz unseres WAHREN SELBSTES, um damit eine lebendige Verbindung zu schaffen, zu uns SELBST, zu dem, der wir WIRKLICH sind.

Der nächste Schritt ist, die Verbindung nach oben über unser WAHRES SELBST hinaus zu verlängern, zu dem EINEN SEIN, das überall und in allem ist, das wir aber nur über unser WAHRES SEIN erreichen.

»Das nach oben gerichtete Herzchakra beendet also zunächst die Ausrichtung auf die «Illusion der Realität», wodurch die nicht mehr die Hauptrolle in unserem Leben spielt, sondern die Wirklichkeit unseres WAHREN SEINS. Das er-löst uns auch von der «Illusion des Ich» und verbindet uns mit unserem WAHREN SEIN, dem «EINEN SEIN», das wir GOTT nennen.

Durch Beendigung der Identifikation mit der «Illusion des Ich» treten wir wieder ein in die «Wahrnehmung der Wirklichkeit» und die dunkle Seite kann uns nicht mehr erreichen. Allein das verändert unser ganzes Leben, weil wir dadurch entsprechend andere Ereignisse in unser Leben ziehen. Es ist ein ganz neues Leben, zu dem wir bisher keine Verbindung hatten. Es ist unser WAHRES Leben, so wie wir von der Schöpfung «gemeint» sind. Wir erkennen und erleben unser WAHRES WESEN als allumfassende Liebe.

»Mit der «Illusion des Ich» verschwindet auch die Bindung an unser KARMA, denn Bewusstsein hat kein KARMA, das gehört NUR zur «Illusion des Ich». Das heisst, die «Illusion des Ich» verschwindet nicht, wir beenden nur die Identifikation damit und sind endlich frei. Frei für unser WAHRES SEIN und unser eigentliches Leben.

Es ist unsere Wahl, wann wir bereit sind für diesen alles entscheidenden Schritt in die Freiheit unseres WAHREN SEINS. JETZT ist ein guter Zeitpunkt. Wenn Sie bereit sind, ich meine, wenn Sie WIRKLICH bereit sind, ist es nur ein Schritt. Sie beenden gleich hier die Ausrichtung Ihres Herzchakras nach vorn, auf die «Illusion der Realität», die so bisher unsere Wirklichkeit bestimmte und richten Ihr Herzchakra mit Ihrer Imagination, der kreativen Vorstellung nach oben aus. Zunächst auf die Stelle über dem Kopf und dann darüber hinaus und verbinden sich mit der Vollkommenheit des EINEN SEINS. Und wenn Sie zu einem weiteren Schritt bereit sind, **BLEIBEN Sie in dieser Einheit mit dem EINEN.**

Erfüllen Sie ständig Ihr Bewusstsein mit der «Präsenz des Allerhöchsten», der Ihr Denken und Fühlen, Ihr Reden und Handeln bestimmt und leben so im STÄNDIGEN Ein-Klang mit dem EINEN. Damit verschwindet ganz von selbst ALLES, was nicht mehr wirklich zu Ihrem Leben gehört und Sie sind endlich bei sich SELBST angekommen, sind endlich wieder «zu Hause». Sie fragen sich vielleicht, warum Sie sich das solange vorenthalten haben, diesen einen, alles entscheidenden EINEN SCHRITT: aus der Illusion in die Wirklichkeit. Die Veränderung der Ausrichtung des Herzchakras ist aber auch der Austritt aus den Zwängen der Matrix und der Eintritt in eine andere Welt.

Kurt Tepperwein

